



## Willkommen zum Stadtteiltag Nord-Neukölln



Liebe Neuköllnerinnen und Neuköllner,

ich freue mich auf meinen nächsten Stadtteiltag in Nord Neukölln. Wieder kann ich Menschen treffen, die dort leben und arbeiten, die sich für ihr Umfeld einsetzen.

Unser Bezirk wird bunter, vielfältiger. Den Blick dafür, was das Gutes beinhaltet, wollen wir schärfen. Dabei sollen die Augen für die Probleme die entstehen nicht verschlossen sein. Es gibt viel anzupacken, gerade die sozialen Probleme werden nicht kleiner.

Nord Neukölln hat aber auch viel erreicht, davon möchte ich mich punktuell überzeugen.

Ich lade Sie ein mitzukommen.

Ihre

Kirsten Flesch

## Für Neukölln und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

### Zu meiner Person

Seit mehr als 30 Jahren lebe ich in Neukölln Nord, seit mehr als 20 Jahren engagiere ich mich politisch in und für Neukölln Nord. 21 Jahre habe ich meinen Wahlkreis im Abgeordnetenhaus von Berlin vertreten und dessen Belange in die Stadtpolitik mit eingebracht.

Im Hauptausschuss, quasi an der Schaltstelle für die Finanzen Berlins, habe ich mit dafür gesorgt, dass wir inzwischen schon deutlich weniger Schulden haben. Dadurch, und natürlich auch durch das Wirtschaftswachstum, haben wir der Stadt neue Spielräume eröffnet: Für kostenlose Kitas und Horte, für mehr Personal und Investitionen.

Auch mit der Verwaltungsreform und der Einführung der Informationstechnologie in den Behörden wurde einiges für die Bürgerinnen und Bürger erreicht. Aber da klaffen Theorie und Praxis gerade in den Bezirken noch auseinander. Hier ist für die nächste Abgeordnetengeneration noch viel zu tun.

Aus persönlichen Gründen werde ich mich nicht wieder zur Wahl stellen. Ich bedanke mich für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit. Natürlich werde ich mich weiterhin in der Abteilung 1 der SPD Neukölln engagieren und für Sie ansprechbar sein.



Kirsten Flesch, MdA, Dr. Franziska Giffey, Bezirksbürgermeisterin von Neukölln



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Raed Saleh'.

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)